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平成２９年度 第１回平田地域協議会  

会議録（要約） 

 

１．日 時／平成２９年４月２６日（水）午後１時３０分～２時５０分 

 

２．場 所／ひらたタウンセンター 視聴覚室 

 

３．出席者／（１）１号委員（団体推薦委員） 

岩間政幸委員、阿彦 健委員、伊藤 弘委員、梅木春一委員、 

佐藤善一委員、前田恵次委員、長谷部耕次委員、伊藤滋子委員、 

石黒 均委員、今井宣幸委員               計１０名 

                             

 

      （２）２号委員（識見委員） 

         佐藤みさ子委員、石黒由香委員、髙橋栄子委員、佐藤鐵喜委員 

         長堀恵理委員                      計 ５名 

       

      （３）酒田市平田総合支所 

  山口貴明支所長兼地域振興課長、渡辺一正建設産業課長補佐、 

佐藤敏行地域振興課課長補佐               計 ３名 

                  

                                  出席者合計１８名 

      （４）矢口明子酒田市副市長 （委嘱状交付） 

 

４．欠 席   なし 

 

５．次 第／１．あいさつ（支所長） 

２．平田地域協議会について（説明） 

３・自己紹介（委員・職員） 

４．会長・副会長の互選 

５．会長・副会長あいさつ 

６．報告事項 

平成28年度 三地区地域協議会市長報告会の報告 

７．協議 

（１）会議録署名委員の選任 

（２）平成29年度地域協議会の年間計画について 

（３）その他 

８．委嘱状交付 

９．副市長あいさつ 

10．参考資料について 

11．閉 会 

 

６．会議録（要約） 

（開会～報告事項までは省略） 

※ 会長に長谷部耕次委員、副会長に石黒由香委員が選任された。 

（１）協 議 

①議事録署名委員の選任 
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長谷部会長 

はじめに、議事録署名委員の選任ですが、事務局から提案してください。 

 

佐藤地域振興課課長補佐 

恒例により会議録署名人については名簿の順番でお願いしておりますので、今回は1番の

岩間政幸委員にお願いしたいと思います。 

  

長谷部会長 

 異議ございませんか。 

 

―― 一同、異議なしの声 ―― 

 

長谷部会長 

 それでは、岩間委員よろしくお願いします。 

 

②平成29年度地域協議会の年間計画について 

長谷部会長 

それでは、協議に入ります。はじめに資料の説明をお願います。 

 

佐藤地域振興課課長補佐 

 

―― 資料を説明 ―― 

 

長谷部会長 

 年間の活動計画ですが、進め方についてご意見をお願いします。 

市長もミーティングを開催すれば、ぜひ参加すると言っていました。 

 

佐藤鐵喜委員 

 １期２年間の任期あります。何度も同じ課題を議論してきましたが、共通認識を持つこと

が重要だと思います。現場を見たりもしましたし。また、会長からうまく報告してもらい、

今後も少しずつ課題解決へ前進できればいいと思います。 

 

長谷部会長 

 期限を付けるなど、毎年同じにならないような報告をし、回答を求めていく必要があると

思います。 

 

岩間政幸委員 

全会一致にこだわらず、少数意見もバランスよくまとめていくことが、大切なことだと考

えます。 

 

長谷部会長 

 団体推薦委員は、各団体の代表として提案をいただきたいと思いますし、また協議会での

議論を持ち帰り報告もしていただければと思います。地域協議会の意見は、地域の総意であ

りますので重いものだと思います。したがって少数意見も重要です。 

 おおむね、この計画により検討していくということで、よろしいでしょうか。 

 

―― 一同、異議なしの声 ―― 

 

長谷部会長 
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 それでは、この議題についてはこれで終了します。 

 

（３）委嘱状交付 

―― 副市長が到着し委嘱状の交付が行われた ―― 

 

（４）副市長あいさつ 

矢口副市長 

 みなさんのバックグランドの団体の意見を伝えていただき、合わせて平田全体、酒田市全

体のことを考慮して議論していただければありがたいです。また、自治組織の育成という面

もある協議会ですので活発な議論をよろしくお願いします。 

 

―― 副市長退席 ―― 

 

（５）参考資料の説明（平成29年度平田地域関連予算） 

長谷部会長 

 最後に、資料の説明をお願いします。 

 

山口支所長 

渡辺建設産業課長補佐 

 

―― 資料（平成29年度平田地域関連予算）を説明 ―― 

 

長谷部会長 

 ご意見ありませんか。 

 

佐藤鐵喜委員 

 地域おこし協力隊は車の免許がなくては仕事が務まらないと思います。次の募集時には条

件として入れてください。 

 

山口支所長 

現在、自動車学校へ通ってもらっています。募集条件には入れます。 

 

今井宣幸委員 

 農村改善センターのホール入口のドア修繕が予算化されていますが、昨年使った時、音響

にＣＤも使えないし、暖房も効かなかったのです。最低限の修理をお願いしたいです。 

 

長谷部会長 

 私も寒い中で使っていて、高齢者が震えていたのに、住民から要望も上がってこないのは

おかしいと思っていました。 

 

山口支所長 

 どん帳も雨がしみて使えない状態です。耐震工事を行ったわけですから、維持管理をしっ

かりしていただくよう要望してまいります。 

 

長谷部会長 

 その他、ございませんか。 

ないようでしたら、これで閉会したいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

―― 一同、異議なしの声 ―― 
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 それでは閉会のあいさつを石黒副会長お願いします。 

 

（６）閉 会 

石黒由香副会長 

 みなさま、２年間よろしくお願いします。 

これで、平成２９年度第１回平田地域協議会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

           会議録署名委員                          


